

Kritiker war gar nicht da

Reaktion auf einen Leserbrief von Jürgen Baur (WV vom 12. September), der sich auf eine Diskussion von Windkraft-Befürwortern und -Gegnern mit NRW-Umweltminister Johannes Remmel bezog:

Herr Baur kritisiert eine Veranstaltung der Grünen, auf der er gar nicht war. Dabei war Herr Baur persönlich eingeladen, um als Sprecher der Initiative »Windkraft Dahl« deren Positionen darzulegen. Aber Herr Baur sagte ab, er könne nicht kommen.

Konnte er wirklich nicht, hat er nur gekniffen und andere vorge-schickt? Dafür schreibt er einen Leserbrief, in seiner schon be-kannten Oberlehrermanier, und man fragt sich, wer hat sich hier eigentlich selbstentlarvt?

Wenn man ernst genommen werden will, muss man sich schon der Diskussion stellen, Herr Baur, und nicht über Dinge schreiben, die man wie Sie überhaupt nicht erlebt hat. Wie im WV (Ausgabe 9. September) zu lesen war, gibt es auch eine andere Sichtweise, wie der anwesende Mitarbeiter der Zeitung im Anschluss der Diskus-sion zu berichtet hatte.

GÜNTHER BUNTE-ESDERS
Paderborn